



SIAP DIGELAR: Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja Wahyu Hendratmoko memberikan keterangan pers di Balai Kota Jogja, kemarin (20/2). Kegiatan Fun Run Tour de Kotabaru bertujuan untuk menambah daya tarik pariwisata.

Gelar Fun Run Tour de Kotabaru

Angkat Potensi Wisata dan Tambah Daya Tarik

JOGJA - Ratusan peserta dipastikan akan ambil bagian dalam kegiatan Tour de Kotabaru, Minggu (25/2). Kegiatannya adalah *fun run* yang diadakan Dinas Pariwisata Kota Jogja di kawasan heritage Kotabaru.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menambah daya tarik pariwisata di Kota Jogja. Khusus untuk *event fun run* yang menempuh jarak 5,2 KM ini pemilihan lokasi di Kotabaru dikarenakan daerah tersebut sangat berpo-

tensi memikat turis. "Acaranya akan meriah, saya juga akan ikut," ujar Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo, kemarin (20/2).

Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja Wahyu Hendratmoko menambahkan kuota peserta *fun run* sebanyak 600 orang telah penuh. Hanya butuh kurang lebih satu jam waktu pendaftaran dibuka hingga kuota terpenuhi. "Kegiatan tersebut memang dilaksanakan rutin setiap tahun, dan *event* tersebut telah tiga kali dilaksanakan," jelasnya.

Menurutnya, kegiatan ini adalah bentuk pelayanan Pemkot Jogja bagi wisatawan yang berkunjung di Kota Jogja.

Kotabaru menjadi pusat belanja dan kuliner sehingga berpotensi menjadi target kunjungan wisatawan. "Berbagai macam investasi restoran juga sudah mulai tumbuh di kawasan Kotabaru. Selain itu pendidikan dan *heritage* juga banyak," bebernya.

Selain *fun run*, di Kotabaru juga beberapa kali diadakan acara *night run*. Acara tersebut dilaksanakan mingguan yaitu setiap Kamis malam atau Jumat malam. "Jadi banyak kelompok-kelompok masyarakat yang memanfaatkan kawasan Kotabaru sebagai lintasan *night run* yang *finish*nya di kawasan Mangkubumi," jelasnya. **(oso/din/rg)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005